自ら考え学び合い 心豊かにたくましく生きる児童の育成

子どもと共に

宮内小だより

No. 13

http://www.hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/

令和 7年 3月 18日 廿日市市立宮内小学校

卒業 おめでとう ございます

卒業生の未来が、さらに光り輝きますように!

明日は、87名の子ども達が、この宮内小学校を巣立っていきます。ちょうど | 年前の今頃、最高学年としての活動がスタートし、何をするにも、前向きに張り切っていました。その活動ぶりを頼もしく思ったことが、つい昨日のように思い出されます。あれから今日まで、最高学年としての自覚と責任を維持し続け、多くの場面で活躍しました。委員会活動で、 | 年生をはじめ下級生



のお世話をするとき、本当に優しい眼差しで、また、温かい心で接し、先頭に立って宮 内小を盛り上げました。学校行事では、すべての活動に全力で取り組み、一生懸命やる ことの面白さ、素晴らしさ、やり切ったときの感動をみんなと分かち合っていました。 そんな6年生に心から「ありがとう」を伝えたいと思います。

これから、自分の思うようにならないこともあるかもしれませんが、なりたい自分の姿や夢を心に強く抱き続けることが、自身の考え方や行動を変え、なりたい自分や夢の実現につながっていくと思います。うまくいかなければやり直したり、新たな方法を探ったりしながら、協力し合える仲間を増やして、これからの中学校生活を力強く、笑顔で歩んでいってほしいと思います。明日は、在校生代表の5年生、保護者の皆様、地域の方々、教職員と多くの人が見守る中で卒業式を行い、感謝とエールとお祝いの気持ちを精一杯込めながら、卒業生の巣立ちを見届けます。保護者の皆様、これまで、宮内小学校へのご理解とご協力、ありがとうございました。お子さんが卒業証書を受け取るところをご覧下さい。そして、心も身体も大きく成長した今の堂々とした姿を楽しみにしていてください。

ありがとう 6年生



~これまでの感謝の気持ちをこめて~

これまで、学校生活のいろいろな場面でリーダーシップをとってくれた6年生に感謝の気持ちをこめて、在校生や掲示委員会が卒業お祝い掲示をしました。みんなの「今までありがとう」「卒業おめでとう」「これからも応援しています」などの気持ちが込められています。

















1年間、ありがとうございました

保護者の皆様には、いつも本校の教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。PTA 活動として、ベルマーク作業、運動会保護者競技の参加、芸術鑑賞会や給食試食会、PTA 新聞の発行、挨拶運動など、子ども達のために活動していただきました。宮内っ子応援隊の方々には、読み聞かせをはじめ、生活、家庭科、図画工作、国語、理科、社会、総合的な学習の時間など、たくさんの学習支援をしていただきました。この場を借りて感謝申し上げます。

Ⅰ年間、教職員は子ども達の力を伸ばすために取り組んできました。学校評価アンケートや学校運営協議会でいただいた貴重なご意見を踏まえて、引き続き、自らが学びに向かう子ども達を育成していけるよう取り組んでまいります。Ⅰ年間、本当にありがとうございました。